

おおさか

きなびやの

宝



模擬衛星はロケットに搭載して打ち上げ、上空で分離。パラシュートを開いて落ちてくる間に航空写真の撮影などをさせる。指令を出すのは、衛星に搭載したコンピューターだ。部員だけでプログラミングを考えるのは難しいため、小型ロケットの開発などに取り組むベンチャー企業「創機システムズ」(東大阪市)の岡本浩和さんは、ロケットの打ち上げ実験などにチャレンジできるロケット研究部がある。中学1年生が、未来の技術者を夢見ながら、ロケットに載せる模擬衛星の開発に取り組んでいる。

大阪桐蔭中学校高校（大東市中垣内3）には、ロケットの打ち上げ実験などにチャレンジできるロケット研究部がある。中学1年生が、未来の技術者を夢見ながら、ロケットに載せる模擬衛星の開発に取り組んでいる。

模擬衛星はロケットに搭載して打ち上げ、上空で分離。パラシュートを開いて落ちてくる間に航空写真の撮影などをさせる。指令を出すのは、衛星に搭載したコンピューターだ。部員だけでプログラミングを考えるのは難しいため、小型ロケットの開発などに取り組むベンチャー企業「創機システムズ」(東大阪市)の岡本浩和さんは、ロケットの打ち上げ実験などにチャレンジできるロケット研究部がある。中学1年生が、未来の技術者を夢見ながら、ロケットに載せる模擬衛星の開発に取り組んでいる。

岡本浩和さん（左）に手伝ってもらいながら、模擬衛星に搭載するコンピューターのプログラムに取り組む大阪桐蔭中学校高校のロケット研究部のメンバーたち

〔東大阪市で〕

ロケット研究部



大阪桐蔭中学校高校

模擬衛星に夢のせて

「ト甲子園」の地方大会に出場したり、打ち上げ実験をしたりして成果を確かめている。8月下旬にはフランスで開催されたロケットの打ち上げ大会に出場し、落下中の気温や気圧、衛星の傾き具合などを測定しようと試みた。高校1年で部長を務める安井隆登さんは、「思った通りに動いてくれるとすごくうれしい。将来はものづくりに関わる仕事に就きたい」と話す。創部9年目。缶サット甲子園の地方大会は突破できていないが、近年は文化祭での発表を見てロケット研究部に憧れ、受験していく生徒もいるという。創部から指導に当たってきた水野健太郎・齊賀講師(40)は、「最初は同じ好会に近かったが、他校と交流する中で子どもたちの目の色が変わってきた。模擬衛星づくりだけでなく、ロケット本体の製作など高いレベルの挑戦をさせていきたい」と話している。〔大久保昂〕